
平成２９年９月定例会

９月１３日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １１ 上 田 勝 義

２ 自由民主党 １０ 市 村 仁

民主・県民
３ ２３ 三 宅 和 広

ク ラ ブ

４ 自由民主党 ６ 渡 辺 知 典

５ 自由民主党 ７ 福 島 恭 子

［一問一答］
１ 県内自動車産業の未来について
２ 県立学校の長寿命化について
３ 県立学校における防災の取り組みに

ついて
４ ブドウの着色不良について
５ 薬草栽培について
６ ＳＥＡ ＴＯ ＳＵＭＭＩＴについて
７ 弁護士の職員採用について
８ デニム素材の活用支援について

［一括質問］
１ ラグビーワールドカップのキャンプ

誘致について
２ オリンピアン育成について
３ 中山間地域における高齢者の生活の

足の確保について
４ 姫路鳥取線志戸坂トンネルについて
５ ツキノワグマによる人身被害対策に

ついて
６ 災害時の医薬品供給について
７ おかやま縁むすびネットについて

［一問一答］

１ グローバル人材の育成について

２ 岡山発！留学生倍増計画について

３ 教育行政について

４ 救急対応について

５ ヘルプマーク・ヘルプカードに

ついて

［一問一答］

１ 平成30年度予算の編成について

２ 口腔ケアについて

３ ピロリ菌検査への補助について

４ 救急安心センター事業について

５ ひきこもり対策について

６ 農村産業法と地域未来投資促進

法の柔軟な運用について

知 事

保健福祉部長

土 木 部 長

知 事

農林水産部長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

知 事

危 機 管 理 監

保健福祉部長

教 育 長

［一問一答］

１ 財政分析と課題について

２ 外国人への対応について

３ アンテナショップについて

４ 観光について

知 事

産業労働部長

教 育 長

警 察 本 部 長



９月１４日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 公 明 党 ４０ 増 川 英 一

２ 自 由 民 主 党 １２ 小 林 義 明

３ 自 由 民 主 党 ５ 河 野 慶 治

４ 自 由 民 主 党 ３１ 神 宝 謙 一

５ 自 由 民 主 党 ８ 山 本 雅 彦



一問一答 

 

 

一般質問       自 民 党       上田議員 

 

 

１ 県内自動車産業の未来について 

 （１）おかやま次世代自動車技術研究開発プロジェクト 

 （２）情報発信 

 （３）充電スポット 

  

２ 県立学校の長寿命化について 

 

３ 県立学校における防災の取り組みについて 

（１）高校生地域防災ボランティアリーダーの養成 

 （２）周辺地区との合同訓練 

 

４ ブドウの着色不良について 

 

５ 薬草栽培について 

 

６ ＳＥＡ ＴＯ ＳＵＭＭＩＴについて 

 

７ 弁護士の職員採用について 

 

８ デニム素材の活用支援について 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 



一括質問 

 

 

一般質問      自 民 党      市村議員 

  

１ ラグビーワールドカップのキャンプ誘致について 

  

［ 知    事 ］ 

 

２ オリンピアン育成について 

 

［ 知    事 ］ 

３ 中山間地域における高齢者の生活の足の確保について 

 

［ 知    事 ］ 

 

４ 姫路鳥取線志戸坂トンネルについて 

 （１）複線化の働きかけ 

 （２）迂回路の整備 

 

［ 知    事 ］ 

 

５ ツキノワグマによる人身被害対策について 

  

［ 知    事 ］ 

 

６ 災害時の医薬品供給について 

 （１）災害薬事コーディネーターの養成等 

 （２）災害用医薬品の備蓄状況 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

７ おかやま縁むすびネットについて 

 （１）スムーズな情報閲覧 

 （２）県北男女の利用促進 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 
 



一問一答 

 

 

一般質問      民主・県民      三宅議員 

 

 

１ グローバル人材の育成について 

 

 

２ 岡山発！留学生倍増計画について 

 

 

３ 教育行政について 

 （１）基礎習得上の課題把握 

 （２）教員の多忙化解消 

 （３）人員確保の責任の所在 

 （４）人材確保の取り組み 

 （５）非常勤講師の報酬単価 

 （６）登校支援員等の交通費 

 

 

４ 救急対応について              

 （１）救急車の適正利用            

 （２）救急安心センター事業の実施 

 

  

５ ヘルプマーク・ヘルプカードについて 

 （１）県内自治体の対応状況 

 （２）普及に向けた取り組み 

            

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

  



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       渡辺知典議員 

 

 

１ 平成 30 年度予算の編成について 

 （１）公共事業等費 

 （２）部局ごとのキャップ 

 （３）公共事業所管部局の統合 

 

２ 口腔ケアについて 

 （１）現在までの効果 

 （２）施策の推進 

 

３ ピロリ菌検査への補助について 

 

４ 救急安心センター事業について 

 （１）今後の取り組み等 

 （２）小児救急電話相談#8000 との統合 

 

５ ひきこもり対策について 

 （１）相談体制等 

 （２）潜在的ひきこもり 

 （３）個別訪問などの支援 

 

６ 農村産業法と地域未来投資促進法の柔軟な   

運用について  

 

 

 

 ［ 土 木 部 長 ］ 

 ［ 知     事 ］ 

  ［ 知     事 ］ 

 

［ 保健福祉部長  ］ 

 

 

 

［ 知     事 ］ 

 

 

［ 知     事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 知     事 ］ 

 

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       福島議員 

 

１ 財政分析と課題について 

（１）現状等をわかりやすく理解できる手法 

（２）歳入を増やす県民運動 

（３）県民満足度調査 

 

２ 外国人への対応について 

（１）日本語での学習が困難な子供への支援等 

（２）技能実習生へのケア 

（３）不法残留者増加への懸念 

（４）県警察における通訳の対応状況 

（５）国への提言 

 

３ アンテナショップについて 

（１）販路開拓 

（２）移住相談 

（３）ビストロカフェの効果 

 

４ 観光について 

（１）施策の効果等 

（２）ロケ地の活用 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

〔 知    事 〕 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 


